



Ensemble.

N°47

FEVRIER 2024



Bulletin Paroissial

Site Internet : <https://www.saintececile42.fr/>

La Fouillouse - L'Etrat - La Tour en Jarez - La Talaudière - Sorbiers - Grand Quartier - Centre de détention

Contacts : paroisse.saintececile@diocese-saintetienne.fr



ecoute-vigilance@saintececile42.fr



Faire communauté(s) ...Chemin d'évangélisation ?

Dans notre Église, communauté(s) se conjugue au pluriel. On pense évidemment en premier lieu à la communauté paroissiale qui se rassemble pour la célébration de l'eucharistie. Mais il y en a bien d'autres qui sont moins visibles, moins connues mais qui portent des fruits pour notre monde.

Généralement, nous les appelons des groupes ! Voici le nom de quelques uns qui me viennent à l'esprit : DI-RE, conférence Saint Vincent de Paul, CCFD – Terre Solidaire, Secours Catholique, prière des mères, veillée chants, aumônerie, hospitalité de Lourdes, l'éveil à la foi, l'initiation chrétienne des enfants et j'en oublie forcément ...

N'oublions pas, non plus, les autres associations caritatives non confessionnelles auxquelles participent de nombreux chrétiens et chrétiennes.

Les personnes participant à ces groupes ont la volonté de mettre en commun leurs talents pour faire avancer les causes qui leur tiennent à cœur. **Mettre en commun**, c'est plus que former un groupe. C'est par définition **former une communauté** ! Une communauté de femmes et d'hommes poussés par le même esprit que nous nommons Esprit Saint.

Ces communautés existent depuis le 1^{er} siècle et elles étaient même très unifiées (idylliques probablement pour certains) « *La multitude de ceux qui étaient devenus croyants avait un seul cœur et une seule âme ; et personne ne disait que ses biens lui appartenaient en propre, mais ils avaient tout en commun.* » (Ac 4,32).

Aujourd'hui, dans la société actuelle, cela semble difficilement réalisable mais les grands principes doivent rester pour permettre de continuer de parler de communauté ou de groupe d'Église : **Unité** (*un seul cœur et une seule âme*) et **Communio** (*tout en commun*). Unité n'est pas uniformité ! Mais la volonté de rester ensemble pour atteindre ce en quoi l'on croit car il est plus facile d'aller plus loin en avançant à plusieurs, en s'accompagnant mutuellement. La Communio, c'est mettre en commun ses talents mais pas seulement ! C'est aussi reconnaître les talents des autres comme étant complémentaires et tout aussi indispensables que ceux que l'on apporte au groupe.

Alors, pour nous-mêmes et donc pour nos communautés, c'est un vrai défi ! Car faire vivre un groupe ou une communauté, cela ne va pas de soi. Cependant, nous avons la chance de pouvoir appeler l'Esprit Saint pour nous y aider. Cela devient ainsi un chemin de conversion, il nous est offert à travers les autres. C'est un chemin d'évangélisation pour chacun d'entre nous.

Et peut-être qu'« *À ceci, tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples : si vous avez de l'amour les uns pour les autres.* » (Jn 13, 35). Et d'autres viendront ainsi bien volontiers participer à nos communautés ...

Bon chemin de carême dans l'unité et la communion fraternelle dans toutes vos communautés respectives !

Stéphane Chevillard, diacre permanent

A découvrir dans ce numéro : Dimanche de la santé avec l'onction des malades en communauté - Assemblée paroissiale pour tous ! - Réflexion sur la communauté - Echos des relais - Témoignage F. Merle - Temps intergénérationnel et propositions du MEJ - Plusieurs concerts à vivre sur la paroisse 🎵 🎵 et... une soirée en mars à réserver !

Rendez-vous à ne pas manquer ...

- ▶ **Adoration en soirée** : Mardi 6 Février 20h La Talaudière à l'oratoire (*toujours le 1er mardi du mois*)
- ▶ **Groupe MCR** : Jeudi 8 Février 14h30 La Talaudière
- ▶ **Groupe Di-Re** , DIRE sa peine, sa souffrance, sa joie, son espérance. DI pour divorcé (e)s / Di - Re pour divorcé(e)s remarié(e)s
- Vendredi 16 Février : 20h au centre paroissial à la Talaudière
- ▶ **Permanences L'Etrat** :
Samedi 3 et 17 février ; puis samedi 2 mars ; 10h - 11h30
- ▶ **Permanences La Fouillouse** :
Vendredi 2 et 23 février ; puis vendredi 8 mars 9h-10h30
- ▶ **Entrée en carême** : Célébration des cendres mercredi 14 février à 18h à Sorbiers et à La Fouillouse
- ▶ **Veillée chants** : vendredi 23 février à 20h30 à l'oratoire centre paroissial La Talaudière - Au plaisir de chanter et prier ensemble...

A la fin de mes jours (Esther Mary Walker)

Bénis, Seigneur, ceux qui comprennent
Mon pas hésitant et ma main tremblante.

Bénis ceux qui savent qu'aujourd'hui
Mes oreilles vont peiner pour entendre.

Bénis ceux qui paraissent accepter
Ma vue basse et mon esprit ralenti.

Bénis ceux qui détournent les yeux
S'il m'arrive de renverser mon café le matin.

Bénis ceux qui ne disent jamais :
« C'est la seconde fois de la journée
que vous me racontez cette histoire ».

Bénis ceux qui ont le don de me faire évoquer
Les jours heureux d'autrefois.

Bénis ceux qui font de moi un être aimé,
Respecté et non pas abandonné.

Bénis ceux qui devinent que je ne sais plus
Comment trouver la force de porter ma croix.

Bénis ceux qui adoucissent par leur amour
Les jours qui me restent à vivre
En ce dernier voyage vers la Maison du Père.



Assemblée Paroissiale



VENDREDI 9 FEVRIER

**18h au centre paroissial
à LA TALAUDIÈRE**



Présentation de la vie de la Paroisse
(états des lieux, projets, perspectives...)

Présentation des finances de la Paroisse
au service de la pastorale

Venez découvrir la situation paroissiale et poser vos questions...

04 77 53 60 45

paroisse.saintececile@diocese-saintetienne.fr

Recevoir en paroisse l'Onction des Malades



**Dimanche 11 Février
à la messe de 10h à L'Etrat
à l'occasion du dimanche de la santé**

*Ce jour-là, les personnes présentes à la messe
qui se manifesteront pourront recevoir ce sacrement.*



+ d'infos sur ce sacrement



paroisse.saintececile@diocese-saintetienne.fr
tel : 04 77 59 60 45



Ils nous ont quittés...

*Dans le numéro précédent, nous avons omis
d'annoncer le décès de :*

La Talaudière : Jean THIOILLIERE - Alain LOBRY

Le Grand Quartier : Jean MATHEVON

La Fouillouse : Guy THOMAS

Crématorium : Simone RUIZ

Veillez nous excuser pour cette erreur...

La Tour en Jarez

Jeanne BLANCHER

L'Etrat

Suzanne VALERO

Antoinette BERGER

Denise ALLANDRIEU



Sorbiers

André-Louis JACQUETIN

Hélène FRANÇON

La Fouillouse

Claire ROCHE

Jeannine BRUEL

Antoine BRUEL

Roland FLACHAT

Paul DESMARTIN

Et si nous faisons davantage "communauté" ?

Tel est bien le souhait du Père Jean-Michel, notre curé : faire en sorte que notre paroisse soit une communauté de frères, unis par la foi. Comment communiquer le désir de la faire vivre et, pourquoi pas, de transmettre cette force puisée dans la rencontre bienveillante, chaleureuse à la manière de Jésus ?

Il ne nous est pas demandé de vivre comme les premières communautés chrétiennes. Saint Luc dans les *Actes des Apôtres* rapportait : "Tous les croyants vivaient ensemble, et ils avaient tout en commun, ils vendaient leurs biens et leurs possessions et ils en partageaient le produit entre tous en fonction des besoins de chacun..." (2, 44).



Nous sommes au XXIème siècle. Les conditions de vie ont changé ! Il faut tenir compte des distances qui séparent nos clochers, des occupations multiples de chacun et parfois de la difficulté à aller vers les autres. Et pourtant faire des choses ensemble, rendre service fait du bien et illumine une journée.

Il existe déjà, bien sûr, de nombreuses occasions dans la paroisse pour être, "faire" ensemble. Et ces occasions sont toujours très appréciées par ceux et celles qui y participent.

Mais inspirons-nous de la foi et de la générosité des 1ers chrétiens : " La multitude de ceux qui étaient devenus croyants avaient un seul cœur et une seule âme ; et personne ne disait que ses biens lui appartenaient en propre, mais ils avaient tout en commun..." (Actes 4, 32).

Ne pourrions-nous pas changer un tout petit peu nos habitudes pour élargir notre sens de la communauté ? Nous efforcer de saluer nos voisins à la messe, aller vers ceux que nous ne connaissons pas ? Se proposer pour lire, chanter, jouer d'un instrument, distribuer dans son quartier des documents, animer un atelier créatif... Donner un coup de main pour retaper un meuble, repeindre un mur, recoudre, faire des courses...

Faire savoir ses "compétences" en toute modestie, répondre à quelques sollicitations occasionnelles... Ce serait déjà un premier pas !

N'hésitons pas à sortir de notre "entre soi", de notre relatif confort.

L'enjeu est là pour que vivent notre paroisse et notre Eglise.

Contactons nos relais, allons aux permanences, écrivons, téléphonons...

Nous serons toujours écoutés.

Monique pour l'équipe comm'



Entendez-vous les appels que nous lançons ??...

Nous cherchons des personnes pour assurer différents services dans la paroisse :

- pour la préparation des **funérailles** et l'accompagnement des familles en deuil.
- pour la **catéchèse**, quelqu'un pour coordonner les différentes personnes qui acceptent de s'engager et d'assurer quelques responsabilités.
- pour les **baptêmes**, une personne pour coordonner l'équipe en place, et faire un travail de liaison avec les personnes appelées pour le côté « administratif ».
- pour assurer des **permanences** et prendre le temps d'accueillir toute personne qui se présente et souhaite être renseignée, écoutée...
- pour enrichir l'**équipe communication** et participer à la circulation de l'information (bulletin, site,....)
- apporter son aide auprès des 6 **relais** (1 relais = 1 clocher)
- participer à l'**entretien des locaux** (coup de balai, tri des tracts et affiches etc...)

-....

Merci de contacter un membre de l'équipe de conduite pastorale :

le père Jean Michel, Cécile Corciulo 0613731079, Joëlle Forissier 0688624820, Hélène Mercier 0684512280



Comment ce que nous faisons fabrique une communauté de chrétiens ? Croyants ?

Le 10 février prochain les mouvements d'Action Catholique du diocèse ont choisi de proposer ensemble une Halte spirituelle ouverte à tous. Elle est baptisée « **recollecion Inter-mouvements** ». 9 Mouvements invitent à partager, chanter, prier, célébrer ensemble autour de ce qui nous fait vivre et espérer. La grande diversité de nos lieux de vie, de travail, d'engagements caractérise la famille de l'Action Catholique. Chaque mouvement a son langage, ses références, ses priorités, ses forces et ses faiblesses. Enfants, jeunes, femmes, hommes, retraités, indépendants ou salariés, habitant la ville ou la campagne, **nous avons en commun de nous retrouver en équipes pour prendre du recul et relire nos vies à la lumière de l'Évangile** animés par la conviction que « Les joies et les espoirs, les tristesses et les angoisses des hommes de ce temps, des pauvres surtout et de tous ceux qui souffrent, sont aussi les joies et les espoirs, les tristesses et les angoisses des disciples du Christ, et il n'est rien de vraiment humain qui ne trouve écho dans leur cœur » (Gaudium et Spes, avant-propos).



Nous retrouver une journée pour vivre ce temps partagé fabrique une communauté de chrétiens. Nous sommes des croyants en l'action de l'Esprit du Christ dans le quotidien de nos vies et cherchons à en discerner les fruits par ces temps de relecture et /ou d'actions communes. Les thèmes proposés par nos mouvements nous mènent sur des chemins que nous ne choisissons pas ; ce sont des chemins de conversion.

Mais cette communauté Action Catholique n'a pas vocation à rester tournée vers elle-même Elle est appelée à la rencontre, hors de ses murs, comme toute communauté de croyants.

Hélène Mercier (ACI)

En février le **groupe Bible se retrouvera les jeudis 1er, 8 et 15, dans les salles paroissiales de La Talaudière, à 20h** et poursuivra ses réflexions sur quelques péripécies de l'évangile selon Marc :



Groupe Bible

- La parenté de Jésus
- Le pourquoi des paraboles
- La tempête apaisée et la marche sur les eaux.
- La guérison d'un démoniaque de la Décapole .
- Jésus nourrit 5000 hommes au désert puis encore 4000.
- La discussion avec les pharisiens sur les traditions.

et d'autres encore...

On peut toujours se joindre au groupe pour l'une et/ou l'autre de ces rencontres, selon les sujets qui peuvent intéresser plus particulièrement, même si on n'y a pas participé depuis le début.

Bernard Faurie



Dimanche ensemble

Témoignage de participants :

Nous étions très contents de ce moment de partage. Dans notre vie, nous faisons l'expérience que le contact, les échanges dans différents lieux, comme « dimanche ensemble » proposé par notre paroisse, permettent d'accueillir et d'offrir ce que nous sommes, un lieu de partage convivial, sympathique, un lieu de partage fécond. M et P

Le prochain « **Dimanche ensemble** » est prévu **le 3 MARS** au centre paroissial de La Talaudière

Nous vous invitons à nous rejoindre à partir de midi avec votre couvert et un plat à partager, pour une journée conviviale autour d'un excellent repas, puis un après midi de balade, de jeux, de chants, de papotage...

Si vous avez besoin que l'on vienne vous chercher, n'hésitez pas à nous appeler et venez avec vos amis, vos voisins, votre famille ! Nous serons heureux de vous accueillir.

Geneviève et Jean Luc LEPIN 06 12 74 01 35 - Marie Agnès et Jean Claude PECHOUX 06 23 32 48 74

Et toute l'équipe : Monic, Odile, Alain, Annie, André, Marie Thérèse

Samedi 20 janvier, l'Equipe de conduite pastorale a invité Monseigneur Sylvain Bataille, et le maire de La Fouillouse pour inaugurer les nouveaux locaux aménagés dans des parties auparavant mal utilisées du chevet de l'église. Ces travaux ont été financés par la vente de l'ancienne cure de 400 m² à la municipalité. Ils n'ont donc rien coûté à la paroisse. En plus, la municipalité a pris en charge les travaux qui concernent le percement des murs et l'aménagement intérieur du clocher.



S. Bataille, l'évêque - JM Peyrard, le curé - Y. Partrat, conseiller départemental - P. Bouchet, le Maire - R. Girardon, adjoint - S. Chevillard, diacre

Un lieu pour accueillir

Il est important de pouvoir accueillir les personnes qui demandent un service à l'église (baptême, funérailles), les enfants de l'éveil à la foi et du catéchisme dans des locaux lumineux, fonctionnels, et bien chauffés en hiver. Il y a au rez de chaussée un hall avec un bureau d'accueil et une salle de réunion pour environ 10 personnes, des sanitaires spacieux et aux normes, et à l'étage une salle plus grande, pouvant accueillir une vingtaine de personnes pour des conférences, réunions, formations etc.. Toutes ces pièces sont garnies de placards. L'accès se fait par une porte bien visible qui donne sur la place de l'église. La sacristie, à droite du chœur, accessible par la cour à droite de l'église a été modernisée, avec de plus grandes ouvertures pour laisser rentrer la lumière du jour, mais on a gardé une partie des boiseries anciennes qui servaient de rangement. La place gagnée en enlevant des meubles encombrants et l'installation d'un autel ont permis de la transformer en oratoire : on peut y célébrer la messe de semaine au chaud en hiver pour une vingtaine de personnes, y accueillir le groupe œcuménique de prière. Des groupes de catéchisme, des personnes souhaitant organiser des veillées de louange, se sont déjà manifestées pour utiliser ces nouveaux locaux.

Merci à tous

Nous remercions donc les architectes et artisans qui ont travaillé à ce projet, ainsi que le personnel et les élus de la mairie qui ont suivi les travaux, et aussi MM Guillermin et Mercier qui ont suivi et coordonné les travaux. Monseigneur Bataille, dans son discours, a fait preuve d'empathie vis-à-vis des paroissiens qui ont eu du regret de voir partir leurs anciens bâtiments, et des équipes liturgiques, des baptêmes et funérailles etc... qui ont continué à faire leur travail

malgré la poussière, les gravats, les bâches, et tous les paroissiens dévoués qui ont vidé les anciens bâtiments, et déménagé le matériel vers les nouveaux locaux. Le maire de La Fouillouse est venu plusieurs fois cette année dans l'église pour assister à des funérailles et il a même participé à la veillée de Noël. Dans son discours il a dit combien il était admiratif des services rendus par les équipes funérailles, les équipes liturgiques et les personnes qui encadrent les enfants ... et que leur rôle était important pour apporter du lien social en même temps que de la spiritualité dans le village.

Du plaisir et des surprises !

Lors de l'inauguration, nous avons eu le plaisir de revoir l'ancien curé de Ste Clotilde, Bernard Robin. Nous avons constaté que quelques personnes sont venues de l'Etrat, La Tour, Sorbiers et La Talaudière, et ça nous a fait chaud au cœur. La présence de nos amis protestants, participants aux prières œcuméniques du mercredi nous a également fait plaisir. Un regret, il y avait moins de fidèles feuillantins que d'habitude à la messe qui a suivi l'inauguration. Dommage pour les absents, ils ont raté un incident qui restera dans les mémoires : le courant a sauté par deux fois lors de la messe, plongeant toute l'assemblée dans le noir. Le compteur Linky affecté à l'église n'était pas informé que plusieurs radiateurs électriques ont été installés dans les nouveaux locaux. Lorsque le chauffage de l'église s'est mis en route, le compteur a trouvé que la puissance de notre abonnement était insuffisante. Cet incident n'a pas entamé la bonne humeur des personnes qui sont restées pour le vin d'honneur après la messe. Personne n'est parfait !

Faire vivre ce lieu d'accueil paroissial

Il reste maintenant à faire vivre ces locaux, à y organiser plus de permanences, de moments conviviaux et de temps spirituels.

Si vous avez des idées ou des projets dans ce domaine, merci de contacter Christine Fontvieille au 06 08 30 26 98, ou bien Paul Tibi et Yves Villemagne.

Christine Fontvieille pour l'équipe Relais



Visite, échanges, discours une inauguration réussie !

Le mois dernier, c'était Stéphane qui avait apporté son témoignage sur son chemin avec le Christ et ses frères. Aujourd'hui, c'est François Merle, qui se lance ! ...



Le concile Vatican 2 en 1965 a restauré le diaconat permanent qui à l'origine de l'église existait déjà en tant que tel. Puis il était devenu une étape pour ceux qui sont appelés au sacerdoce.

C'est le Père Paul Convers qui m'avait posé la question en 1987 et cinq années de discernement et de formation m'ont conduit vers l'ordination dans cette église le 11 Octobre 1992 par notre Evêque le Père Pierre Joatton ; à son appel j'ai répondu comme Samuel dans la Bible « me voici. » J'étais le septième diacre du diocèse aujourd'hui 40 diacres ont été ordonnés dans notre diocèse, d'autres se préparent dans différents secteurs d'activité.

Je cite notre Evêque : « François ta mission s'inscrit dans ce qui a marqué ta vie jusqu'ici, les joies et les peines de la vie portées avec ton épouse et la disponibilité de votre foyer aux appels lancés, l'accueil et le sens du service auprès des personnes handicapées.

Ta mission s'exercera aussi dans la communauté chrétienne de La Fouillouse notamment pour le service d'accueil et d'accompagnement des familles en deuil, baptêmes et mariages. Également par tes prises de parole au cours des liturgies pour aider tes frères et sœurs à vivre de l'Évangile dans une profonde solidarité. » Dans notre monde qui a perdu ses repères voir ces jeunes qui s'engagent pour la vie au service du frère, est œuvre de l'Esprit et source d'espérance.

Le diacre n'est pas payé par l'Église, son service est bénévole, il vit de ses ressources professionnelles. Il est ordonné au service de la Parole, des Tables et de la Charité

Ainsi le ministère de diacre a deux axes : le faire et le fait d'être : L'église n'est pas faite pour les saints mais pour sauver ce qui était perdu.



Nous accompagnons un groupe de personnes handicapées Foi et Lumière ; également cinq équipes du Mouvement Chrétien des retraités (hélas en sommeil en raison du Covid),

J'ai accompagné pendant une dizaine d'années le CCFD sur le plan diocésain, de nombreux pèlerinages. J'ai porté la communion à l'hôpital Nord les dimanches matin, et je participe aux équipes de permanence à la cure, de préparation avec les équipes baptêmes, mariages et funérailles

J'ai aussi des engagements dans la société civile ; orphelinat de la police, l'union des retraités et l'amicale. Ainsi le diacre est le serviteur de la charité, de la parole et de la liturgie, afin que chacun devienne à son tour serviteur. En définitive c'est un acte de foi en l'homme, malgré et au-delà de tout et qui permet de se relever et donne à d'autres le goût de faire route avec eux.

Parce que cette église nous a accompagnés dans nos jours de joies et dans nos jours de peines, que ses limites et ses erreurs ne nous ont pas bloquées. Que notre attachement au Christ nous a fait traverser les difficultés, que cette force de l'amour c'est bien du Dieu de Jésus Christ qu'on le reçoit.



« Prions le Maître de la Moisson »

Lettre pastorale de Mgr Sylvain Bataille pour les vocations

Cette lettre est aussi disponible sur les tables de presse des églises et sur le site du diocèse www.diocese-saintetienne.fr

Prière diocésaine pour les vocations

Maître de la moisson

Père infiniment bon, Maître de la moisson, donne à ton Église les pasteurs, les consacrés, les missionnaires dont notre monde a besoin.

Que chaque jeune découvre la beauté de sa vocation et y réponde avec confiance et générosité.

Qu'ensemble, nous nous mettions davantage à ton service et à celui de tous nos frères.

Notre-Dame du Oui, prie pour nous !

TEMPS INTERGENERATIONNEL du samedi 27 Janvier à La Talaudière

PARDON ET RECONCILIATION

Heureux de nous retrouver tous et toutes, une nouvelle fois, paroissiens, jeunes parents, grands-parents et enfants, nous étions réunis autour d'un thème central dans nos vies :

LE PARDON ET LA RECONCILIATION

L'Évangile de Luc (15, 11-32) a guidé dès le départ nos échanges avec la parabole du « fils prodigue ».

Offrir un vrai pardon, comme cela est difficile ! Demander pardon, comme cela coûte ! Mais aussi que de bienfaits à recevoir de toute réconciliation, une fois la démarche accomplie.

Chacun porte en lui une histoire ou un chemin de pardon ; tout cela a nourri les échanges dans les 4 carrefours d'adultes et les 4 groupes d'enfants. Voici quelques mots d'enfants de CM, ou paroles retenues, qu'ils ont volontiers mis par écrit pour nous :

« Le pardon aide à nous faire du bien lors d'une dispute » Killian

« Pardonner, c'est pas facile mais il faut le faire », « Ton frère perdu et retrouvé » Raphaël

« Se faire pardonner... être à nouveau amis ». « Mon enfant toi tu es toujours avec moi ». Oscar

« le pardon c'est pas simple mais il faut savoir pardonner même quand la situation est difficile » François

« J'ai retenu que le Seigneur pardonne à tout le monde, que "pardon" c'est pas facile à dire mais que l'on y arrive souvent » Corentin

« Pour moi pardonner c'est s'écouter et se réconcilier » Olivia



Lors de la messe qui a suivi, notre communauté paroissiale a eu la joie d'accueillir MARINE qui demande à entrer en Eglise. Elle accomplissait ce soir un pas important dans son cheminement vers le sacrement de baptême. Après les échanges rituels avec le père Jean-Michel, la jeune femme fut marquée des signes de la Croix. Monique et Joëlle, ses accompagnatrices lui remirent la croix, signe de l'Amour de Dieu et l'écharpe violette (couleur de l'Attente) qu'elle pourra porter jusqu'au jour de son baptême.

« Marine, vous êtes maintenant catéchumène. Nous vous invitons à prendre place parmi nous. » a conclu le célébrant.

BIENVENUE A TOI, MARINE !

Une autre présence a compté au cours de cette célébration : celle des père et frère jésuites Marc Dehaut et Joseph LÊ Quang Vinh venus accompagner les animateurs du MEJ (mouvement eucharistique des jeunes) avec leurs instruments de musique et les chants du mouvement.

Tous, avec eux, nous avons repris : « Emmène-moi vers le large » jusqu'au chant final, joyeusement gestué, « Tu nous dis d'aller plus loin... »

Comme Marine et les catéchumènes, à la suite du Christ, osons poursuivre notre chemin de Foi dans le Seigneur, Père de miséricorde.

Marie-Noëlle.

Le MEJ a aussi fait de la pub pour leur Opération « panier gourmands 2024 » livrés pour les fêtes de Pâques, avec des produits locaux essentiellement. En commandant, vous participez à faire vivre le mouvement.

Pour commander :

<https://mej42.webnode.fr/>

ou



Mouvement Eucharistique des Jeunes
7-12 ans

Séjour
Amis dans le Seigneur

Thème 2024 :
Dieu plus grand que notre coeur

Du mercredi 24 avril
au vendredi 26 avril
à St Chamond (42)

Infos : 06 85 91 70 94
Inscriptions en ligne :
www.mej42.webnode.fr

Plus d'info

Des concerts pour la bonne cause et pour les soirées d'hiver !

Collectif Matern'ailles
Un Toit pas sans Toi

CONCERT

11.FEV.15h *Entrée Libre*

Église de La Talaudière

TILLEUL MENTHE
CHORALE IRKANA

Quête au profit
du Collectif Matern'ailles

BALADE SLAVE

Concerts symphoniques dirigés par F. MAYET et JL PERREAU

SAMEDI 10 FEVRIER 20H30
chapelle de la Charité St Etienne

DIMANCHE 11 FEVRIER
16h église de L'ETRAT

ENSEMBLE TELEMANN

DVRAK, danses slaves
BRAHMS, danses hongroises
Concerto pour violon et violoncelle

De 5 à 15€
+ d'infos et réservations sur

<https://www.ensemble-telemann.fr/>



CONCERT LE VENDREDI 23 FEVRIER

A 19H SORBIERS, *Église du Bourg*

Un concert proposé par l'association POLIFONIA pour la fin du stage « Les Goûts Enfin Réunis » qui se sera déroulé à Notre Dame de l'Hermitage à Saint-Chamond du 19 au 23 février.

Concert le vendredi 23 février à 19h à l'église de Sorbiers Bourg, avec participation libre.

Au programme musiques anciennes et contemporaines : John Blow, Stefano Fiore, Johann Casper Fischer, Philip Stopford, Karl Jenkins, Alberto Ginastera, Praetorius/Sandström, Sviridov.

Souvent des pièces peu connues voire encore ignorées !

Et en double chœur pour certaines, soit 8 à 10 voix.

Mais qui est POLIFONIA ?

Une association qui œuvre depuis plus de 10 ans déjà sous d'autres modes pour réunir amateurs et professionnels dans le cadre de stages de chants polyphoniques.

Après plusieurs années à Planfoy, puis Marlies, puis ND de l'Hermitage nous y restons cette année encore depuis le stage 2022, très réussi et qui avait reboosté toute l'équipe et les choristes après la pandémie!

Mais qui sont ces choristes ?

Un chœur éphémère chaque année, aux origines diverses, tant géographiques que musicales. Chacun effectue individuellement le déchiffrement du programme en amont du stage.

Le stage, avec un travail de voix très riche permet la mise en place aboutie de chaque pièce.

Des pros pour encadrer, certains depuis le début de l'aventure: Benjamin Ingrao en chef de chœur, Laure-Carlyne Crouzet au clavecin et autres claviers, Pierre Mervant en technique vocale, Flore Seube à la viole de gambe. Et cette année nous accueillons en plus 2 violons de l'ensemble Constellations.

Une autre nouveauté : le stage aura accueilli Tomas D, jeune peintre qui se sera inspiré de la musique entendue toute la semaine pour produire des œuvres sur place.

60 choristes et 4 musiciens pour vous proposer un concert de fin de stage de qualité !

Soyez curieux ! Venez écouter !

Soirée Carême 2024 en préparation ... + d'infos en mars, mais retenez déjà votre soirée !

L'équipe CCFD proposera une soirée ouverte à tous le vendredi 15 mars au centre paroissial à La Talaudière. Avec la présence des jeunes de l'aumônerie.

Déroulement de la soirée :

19h00 Accueil et temps de prière par les jeunes de l'aumônerie

19h30 Bol de riz

20h15 Projection du film "l'illusion de l'abondance", suivi d'un temps d'échange

